

GR-Protokoll vom 14. April 1999

1999/164

Von Dr. Claudia Rütsche (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 14.4.1999 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob in Zürich West ein Industrielehrpfad eingerichtet werden kann.

Begründung:

Mit einem Industrielehrpfad erfährt Zürich West eine echte Aufwertung. Die industrielle Entwicklung in Zürich kann vor Ort anschaulich vermittelt werden. Für die Realisierung soll um finanzielle Beteiligung der entsprechenden Firmen nachgesucht werden.